

# La féerie version rapide



Le 7 juin, Gedinne vivra la dernière partie de la féerie des Genêts. Après l'élection de la miss et le rallye touristique, le Syndicat d'initiative propose une après-midi festive qui fera la part belle aux voitures à pédales.

Depuis peu, celles-ci remplacent les chars décorés. Le président du Syndicat d'initiative, M. André Wartique, l'indique, cette féerie aura les mêmes ingrédients que celle de l'année passée. Le défilé de chars avait été remplacé par une manche du championnat d'Europe de courses de voitures à pédales.

Oui, il y aura derrière les volants des sportifs qui en connaissent un bout sur la discipline. Il y aura également possibilité pour les comités qui souhaitent vivre cette aventure de prendre le départ. Ils sont invités à s'aligner dans la manche intervillages.

Parce qu'une voiture à pédales n'est pas nécessairement chose aisée à trouver, les organisateurs proposent de mettre à disposition des voitures via contact au 061/587 029 ou 061/588 334. Il restera toutefois aux comités d'apporter une petite touche de décoration personnelle.

Pas besoin d'avoir lu le règlement plusieurs fois pour comprendre que dans cette manche, ce n'est pas uniquement les très grands sportifs qui sont attendus pour s'asseoir dans les sièges des machines. Le moment se veut convivial.

Les passionnés de la tradition ne seront pas perturbés: la Miss Genêt 2015 sera de la fête. Des groupes musicaux donneront également de la voix.